

Quilpué recibe a C.A.B.A ROCK: evento que homenajea al rock argentino con bandas en vivo

C.A.B.A ROCK, el ciclo de música en vivo que homenajea al rock argentino en Chile, está por cumplir su primer año de vida y para ello realizarán tres eventos que buscan poner en valor el legado de este estilo musical. La cita es en Trotamundos de Quilpué el viernes 13 de diciembre, a las 21 horas, siempre con destacadas agrupaciones musicales más una verdadera fiesta ochentera que hará a todos los presentes bailar y cantar grandes clásicos de siempre.

El organizador de esta iniciativa musical, Keko Hermosilla, entregó mayores detalles sobre este primer aniversario de C.A.B.A Rock. “Esto surge en enero del 2024 con un debut soñado en el que estuvieron El Diluvio y los Pasajeros, banda que hace música de Pescado Rabioso e Invisible, Los Chilenos de Charly, la banda de Charly y Catarina Spinetta, la hija del flaco y albacea de su obra. Ese día fue en grande y el interés que el público demostró dio pie a continuar con este ciclo. A la fecha se han realizado seis eventos, donde se han repasado los principales exponentes del estilo”, afirmó.

Anuncio Patrocinado

Sobre la primera fecha en Quilpué, el productor explicó que el hecho de haber elegido a la Ciudad del Sol para este importante hito no fue una decisión al azar. “Mi visión es que después del estallido social y la pandemia, la bohemia porteña se debilitó un montón, por ello el Trotamundos aparece como la mejor alternativa para presentarse en la Región de Valparaíso, con un tamaño para casi 600 personas. El espacio permite el desarrollo y presentación de un amplio rango de artistas, generando una escena y un público muy importante”, expresó Hermosilla.

Así, en la capital de la Provincia de Marga Marga se presentará por primera vez para el público de la Región de Valparaíso la experiencia “C.A.B.A. ROCK FEST”. “Repasaremos el ‘highlight’ del rock argentino, que se basa sin discusión alguna en la música que crearon Spinetta y Charly, dos autores gigantes, con obras imprescindibles que el público valora, echa de menos y asiste feliz a disfrutar. Ese día se presentarán las bandas tributo ‘El Diluvio y los Pasajeros’ junto a ‘Y Que siga la Melodía’”, detalló Keko.

Quilpué recibe a C.A.B.A ROCK: evento que homenajea al rock argentino con bandas en vivo

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

En detalle, las coordenadas para este show son las siguientes: viernes 13 de diciembre, a las 21 horas, en el Trotamundos de Quilpué, con las bandas tributo “El Diluvio y los Pasajeros” y “Que siga la Melodía”. Las entradas están disponibles a través de Passline en el siguiente link:

<https://www.passline.com/eventos/caba-rock-fest-tributo-spinetta-charly-bandas-diluvio-y-los-pasajeros-trotamundos-quilpué?srsltid=AfmBOopIXFytTs0U8VvkwFslBV37npZGRtbjhvRUjnE3upusNdIwUAO>

y tú, ¿qué opinas?